



Troisième jour en Provence

publié le 04/07/2024

Notre première activité de la journée a été un musée basé sur les croyances greco-romaines. Nous avons appris qu'ils étaient polythéistes. Nous avons parlé d'hercule et de ses douze travaux, en particulier son affrontement avec le lion de Némée. Le demi dieu a étranglé l'animal, a fait une armure avec sa peau et a renforcé son gourdin avec les griffes et les dents du lion.

Ensuite, après le repas, nous sommes allés visiter les arènes de Nîmes. Long de 133 mètres de long pour 101 mètres de large, le bâtiment servait pour les combats de gladiateurs. Aujourd'hui, il sert à faire des concerts puisque nous avons vu une grande scène.

Dans l'après midi, nous sommes allés voir le temple de Diane, pour nous réunir et préparer une représentation d'un extrait de la chèvre de monsieur Seguin. C'est un exercice un peu stressant, car on récite devant tout le monde.

Robin Peyrat, Kyliam Blanchard et Poonam Drapeau.











